



Monreal convoca a sesión para declarar la Reforma Judicial tras liberar accesos de San Lázaro



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció que este 13 de septiembre se convocará a una sesión para formalizar la declaratoria de la **reforma al Poder Judicial**. Esto ocurre tras la liberación de los accesos al **recinto legislativo de San Lázaro**, que habían sido bloqueados por manifestantes en contra de la reforma.

Monreal detalló que la sesión se realizará a las 17:00 horas, luego de dialogar con los coordinadores de los diferentes **grupos parlamentarios**. "Esperamos que, de aquí al primero de octubre, haya racionalidad y buena fe para seguir trabajando", comentó, refiriéndose a las protestas que han acompañado el debate sobre la reforma.

Declaratoria formal y envío al Ejecutivo

El procedimiento legislativo entra en su fase final con esta sesión. Según Monreal, la Cámara de Diputados reenvía el documento final como una declaratoria de **cómputo de las legislaturas**, con lo que se cierra formalmente el proceso. Este documento será enviado al **Ejecutivo federal** para su publicación en el **Diario Oficial de la Federación**, lo que permitirá que la reforma entre en vigor.

<https://www.porestonet/mexico/2024/9/12/monreal-convoca-a-sesion-para-declarar-la-reforma-judicial-tras-liberar-accesos-de-san-lazaro.html>